



黒部商工会議所青年部だより

YEG

平成27年度スローガン

結の心 ~笑顔あふれる ふるさとを目指して

商工会議所との懇談会を実施



黒部商工会議所正副会頭と懇談し、 事業理解と協力を求める。

5月13日(水)黒部商工会議所2階ホールにおいて、黒部商工会議所正副会頭、専務理事と青年部運営メンバーによる懇談会を開催しました。青年部の各副会長からそれぞれの担当事業の説明が行われ、青年部事業一つひとつへの熱い思いを伝えると共に、活動への理解を求めました。

今回の懇談会の主な議題として、「くろべフェア」と「黒部の和 秋の祭典」について意見を交換しました。

議題①

「くろべフェア」について

くろべフェアについては、例年、特設ステージのイベントや働く車展示会などのイベントを運営しており、今年も集客に繋がるようなイベントを企画運営して欲しいと求められました。

青年部からは、今年で10周年を迎える「よさこい in 黒部 黒部舞い」を2日間行う計画や昨年初めて開催し好評だったキッズイベントの企画などが提案され、今年60回を迎えるくろべフェアを共に盛り上げていくことを確認し合いました。

議題②

「黒部の和 秋の祭典」について

続いて黒部の和 秋の祭典について話し合われました。この企画は、黒部市の様々な団体が垣根を越えて協力し合い、地域経済の活性化や、子供たちに黒部の魅力や仕事の魅力を感じてもらうことを目的としており、「黒部ついでいっしょ」の「仕事ついでいっしょ」と感じてもらえるようなイベントとして計画中であることを伝えました。川端会頭からは、街中に活気が生まれるようなイベントにして欲しいとエールを送られました。

また、最後に商工会議所から「若い感性を生かしてどんどん意見や要望を出し、積極的に商工会議所の施策やセミナーを利用して欲しい」との言葉をいただき、青年経済人としてこれからの黒部を引っ張っていくことを期待されました。懇談会後は、「藍菜坊」にて懇親会が開催され、有意義な時間を過ごすことができました。お忙しい中、ご出席いただきました正副会頭、専務理事の皆様、本当にありがとうございます。今後、今回いただいたアドバイスを胸に頑張りたいと思います。

★稲穂会ゴルフコンペの結果報告★

6月7日(日)魚津国際カントリークラブにおいて、毎年恒例となりました青年部稲穂会主催のキャプテン杯ゴルフコンペが、OB会から朝倉秀芳先輩と三井適夫先輩にご参加いただき、21名の参加にて開催されました。

当日は絶好のゴルフ日和の中、和気藹々な雰囲気でありながらも真剣なプレーの熱戦が繰り広げられました。プレー中には、それぞれ、ゴルフの腕前を競いつつも、ビジネスやプライベートの話題で盛り上がっている様子でした。現役会員の能登卓君が見事優勝を飾られました。参加していただきありがとうございました。



▲豪快にオープニングショットを放つ古川主将

《結果》

優勝 能登 卓 (現役)
二位 松田 卓 (現役)
三位 加藤 和希 (現役)